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Survey on Organizing Job Forums 

Aim: improving job forums practice via sharing 
best practices and learning from each other.  

Цель: улучшение организации проведения и 
эффективности ярмарок вакансий. 



A job fair (forum) is a unique networking opportunity that puts many different 
employers under one roof to network with potential employees, usually over the 
course of just one day. Job fairs can put participants on the fast-track to gaining a job, 
help companies fill vacancies and solve workforce issues in the community. In order to 
organize a successful job fair, you'll want to cater to both the job seeker and the 
company looking for future employees.  
 
 
Ярмарка вакансий – это уникальная возможность сотрудничества, которая 
собирает вместе множество работодателей и соискателей, обычно всего на один 
день. Ярмарки вакансий помогают участникам быстро найти работу, а 
компаниям – укомплектовать кадры и решить проблему занятости в обществе. 
 



Participants of the survey 
Участники анкетирования  

 
Russia (A1)

Kazakhstan (A2)

EU (A3)

Other

No answer

Each university-participant holds job forums 



Why does your university/faculty organize job forums? 
Какова цель организации ярмарок вакансий 

to maintain relationships with the enterprises (SQ001)

to help students get employed (SQ002)

to advertise university/faculty services  for professional
development (SQ004)

to let students know more about their possible future jobs
directly from employers (SQ003)

to help companies advertise themselves and hire
employees via direct communication with a number of
potential applicants (SQ005)

           для поддержания взаимоотношений с предприятиями 

помочь обучающимся с трудоустройством  

для рекламы услуг университета в области 
профессионального развития 

предоставить обучающимся возможность лучше узнать об их 
возможной трудовой деятельности непосредственно от 
работодателей 

реклама предприятий и предоставление им возможности прямого 
контакта с возможными сотрудниками 



How often does you university/ faculty hold job forums? 

once during academic year (A1)

twice during academic year (A2)

3 times during academic year (A3)

Other

No answer

один раз в  учебном году 

два раза в учебном году 

три раза в учебном году 

другое 
 
без ответа 



Does you university organizes job forums for all faculties and 
programs within one day? Проводится ли ярмарка вакансий на 

общеуниверситетском уровне или каждый университет организовывает свою 
ярмарку вакансий? 

Yes, it is the whole-university event held on
the same day by all the faculties (A1)

No, each faculty appoints the date and
organizes its own job forum (A2)

Comments

No answer

Comments: 
• All our students and institutes participate to our annual forum but a second job forum is held in 

one of our institutes (CEP Florac) Один –на общеуниверситетский уровень ежегодно, второй по 
факультетам 

• According to the approved schedule В соответствии с утвержденным графиком 

 Ярмарка вакансий организовывается в один день для всех 
факультетов 

 Каждый факультет самостоятельно назначает дату и проводит 
ярмарку вакансий 

 Комментарии 
 Без ответа  



Who is organizing job forums? / Кто организовывает 
ярмарку вакансий? (можно выбрать более одного ответа) 

Teacher (SQ001)

Head of the Department (SQ002)

Dean (SQ003)

Deputy Dean (SQ004)

Responsible  office at the university
(SQ005)

Other

a) Преподаватели 
b) Зав. кафедрой 
c) Декан 
d) Зам.декана 
e) Ответственное 
подразделение университета 



How is it possible to learn about job forums? (more than 1 answer) / 

Как можно узнать о проведении ярмарки вакансий?  

web-site of the university publishes announcement (SQ001)

web-site of the city publishes announcement (SQ006)

email by teachers/employees of the university (SQ005)

a telephone call from the university (SQ004)

invitation letter from the university (SQ003)

social network (SQ002)

flyers (SQ007)

poster on the announcement board of the university (SQ008)

a) объявление на вебсайте университета 
 
 

b) объявление на вебсайте города 
 
 

c) сообщение электронной почты от сотрудника\ппс 
университета 
 

 
d) телефонный звонок из университета 

 
 
e) письмо-приглашение от университета 
 
 
f) социальная сеть 

 
 
g) Флайеры 

 
 

 
h) объявление на доске объявлений университета 
 



How many companies/enterprises/organizations participate in job forums 
within your faculty? Сколько компаний\предприятий\организаций участвует 
в ярмарке вакансий на вашем факультете?  

1-5 (A1)

6-10 (A3)

11-15 (A2)

Other

Other:                 Другое: 
don't know         не знаю 
more than  30    более 30 
40-60                    40-60 
more than 60      более 60 



Do the same companies/enterprises/organizations participate each time 
you hold the job forum?/ Предприятия-участники ярмарок вакансий 
остаются одни и те же каждый раз, когда вы проводите данное мероприятие? 

Yes, mostly the same companies participate in job forums (SQ001)

No, if a company doesn’t have any vacancies it does not participate 
(SQ003) 

Each time we have different companies, participating in job forums
(SQ002)

Some companies (usually big) participate each time we hold it; small
enterprises participate in job forums  occasionally (SQ004)

Don't know

a) да, в основном одни и те же предприятия участвуют в ярмарках 
вакансий 

 
 

 
b) нет, если на предприятии отсутствуют вакансии, это 
предприятие не участвует 
 
 
 
c) каждый раз при проведении ярмарок вакансий предприятия-
участники разные 
 
 
d) некоторые предприятия (обычно крупные) участвуют в ярмарках 
вакансий постоянно, небольшие компании участвуют не всегда 

 
 
e) другое_____________ 



Do companies/enterprises/organizations apply to participate in job forums or 
are they ‘forced’ to do it? (1- the companies are forced to participate, 5- companies are willing to participate and apply for 

the participation) Для участия в ярмарках вакансий предприятия подают заявки по собственной 
инициативе, или их определенным образом «вынуждают» принимать участие? (оцените от 1-

предприятия «вынуждают», до 5-предприятия проявляют инициативу и сами обращаются в университет) 

 

1 (1)

2 (2)

3 (3)

4 (4)

5 (5)



How long does a job forum last?  
Как долго длится ярмарка вакансий? 
 

2-3 hours (A1)

4-6 hours (A3)

Other

Other:  8h   другое: 8 часов 

1 day (9 hours)  один день – 9 часов 

a) 2-3 часа 
b) 4-6 часов 
c) другое__________ 



What activities are carried out during job forums? Какие 
виды деятельности организовываются во время 
ярмарки вакансий? 

Each company has its “table” where a student may come and discuss job 
opportunities (SQ001) 

students of the faculty gather  in a conference hall and representatives of the
companies  present their company (SQ002)

students of the faculty  gather in a conference hall and listen to the representative of
one company (SQ003)

students and representatives of the companies get to know each other in the
conference hall while discussing some issues of the industry (SQ004)

Other

Other: roundtables are organized in classrooms in the morning, with 4-5 professionals 
(university graduates) in each  (also, few professionals, who can't come, present their structure by visioconference during the 

afternoon)  Другое: «круглые столы» с 4-5 представителями компаний (выпускниками 

университета)организовываются утром в аудиториях. Также, отдельные предприятия представляют себя 

через видеоконференции 

a) каждая компания размечается за отдельным столом, студент 
имеет возможность подойти и поговорить о возможностях 
работы   
 
 

b) студенты факультета собираются  в большой аудитории и 
слушают представление компаний   
 
 
 

c) студенты факультета собираются  в большой аудитории  и 
слушают представителя одного предприятия 
 
 

d) студенты и представители компаний знакомятся друг с другом в 
конференц-зале в процессе обсуждения важных вопросов 
отрасли  

 



How do you evaluate the impact of job forums? (describe, please) .  
Каким образом вы оцениваете результативность проведения ярмарок вакансий? 

• Job Forums are traditional for us, its effectiveness is rather high. Students have an 
opportunity to conclude three-parties employment contract, including such conditions 
as accommodation, and other social aspects/Ярмарки вакансий –традиционны для нас, их 
эффективность достаточна велика. У обучающихся есть возможность заключить 3-сторонний 
контракт, оговаривающий проживание и др. социальные условия  

• Feedback from  the company / Обратная связь с предприятиями 

• Interest in maintaining the link with professional network of our Institution / Интерес к 
поддержанию связи с профессиональным сообществом 

• Students acquire a good  knowledge of jobs and structures' diversity and have direct 
contacts with professionals and university graduates. The discussions within the 
roundtables are very rich./  Обучающиеся получают хорошую информацию о разнообразии 
видов деятельности и структур предприятий через прямой контакт с предприятиями и 
выпускниками университета. Обсуждения за «круглым столом» очень полезные 

• Professionals can present their structure and advertise job/training offers if they have 
some / Предприятия представляют свои структуры и рекламируют должности/предложения 
для обучения если есть 

 



How do you evaluate the impact of job forums? (describe, please) 
Каким образом вы оцениваете результативность проведения ярмарок 
вакансий? 

• We try to get feedback from the professionals via talking and information if the 
students  if they have found any job / Мы стараемся узнать о результативности 
разговаривая с предприятиями, и получить информацию от студентов – нашли ли они 
работу 

• not important / не важно 
• Job forums are rather  effective / ярмарки вакансий достаточно эффективны 
• Students  who really want to find a job/ студенты, которые действительно хотят 

найти работу, получают ее 



What can you share about job forums at your university?/  
Что бы вы хотели рассказать о ярмарке вакансий в вашем вузе? 
 • Sometimes we reach companies via our alumni by web/ Иногда мы связываемся с 
предприятиями  через наших выпускников и по сети 

• Job fairs are sometimes rather formal /Ярмарки вакансий часто бывают 
формальными 

• Interested students, alumni, employers get  together; Head of the department 
introduces students and programs/ Заинтересованные обучающиеся, выпускники, 
работодатели собираются вместе. Зав.кафедрой представляет обучающихся и 
образовательные программы 

• Employers have a talk with the interested students / Работодатели разговаривают с 
заинтересованными обучающимися  

• Job fairs are very effective, many issues between university and employers are solved. / 
Ярмарки вакансий очень результативны, многие вопросы между университетом и 
работодателями решаются  

• Employers have an opportunity to see the university facilities / Работодатели имеют 
возможность познакомиться с университетом 

• Get to know academic staff / Знакомство с ППС 



What can you share about job forums at your university? 

• Advantage – we have close cooperation with the professionals, that is why the 
professionals are active / Преимущество – у нас очень тесное сотрудничество с 
предприятиями, поэтому предприятия очень активны 

• And evolution has been done regarding the "name" of the event, before it was Job 
forum, now it is Career Fair (forum de métiers). / Произошли изменения в названиях, 
сейчас называется День Карьеры  

• The second name has opened the door to companies who didn't have vacancies to 
propose but just wanted to introduce the kind of professional profile they are looking 
for/ Новое название открыло двери для тех компаний, у которых нет вакансий, но 
которые хотели бы представить тип сотрудника, который они ищут 

• It is a great occasion for students to learn about jobs and professional structures, to get 
job/training offers./ Это большая возможность для обучающихся узнать и 
должностях, видах деятельности и производственных структурах, получить 
работу/возможности для обучения 

• A great way for professionals to communicate on their structure and identify good 
students./ Отличная возможность для предприятий рассказать о своей структуре и 
деятельности и найти хороших обучающихся 



What would you like to know about job forums in partner universities? 
Что бы вы хотели узнать о проведении ярмарки вакансий в вузах-
партнерах? 

• What activities do you organize within job forums/ Какие мероприятия 
организовываются во время проведения ярмарки вакансий 

• Everything about organizing job forums (how  employers are involved, how to prepare 
a good CV, what  academic staff/university do while preparing for job fairs) / Все о 
ярмарках вакансий (как привлекаются предприятия, как подготовить хорошее резюме, 
какую подготовительную работу выполняет ППС/ университет для проведения ярмарок 
вакансий) 

• The Mechanism of job fair organization, the way how the results are assessed, the 
ways of organizing job forums / Механизм организации ярмарок вакансий, как 
оцениваются результаты, как организовываются ярмарки вакансий 

• The way they are organized, what is offered to students and professionals 
(roundtables, conferences, themes,...). And also the number of professionals 
participants./ Как организовываются ярмарки вакансий, что предлагается 
обучающимся и предприятиям («круглые столы», конференции, темы…) И также 
количество предприятий-участников 



References/ Ссылки: 
http://ru.wikihow.com/%D0%BE%D1%80%D0%B3%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B7
%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%82%D1%8C-
%D1%83%D1%81%D0%BF%D0%B5%D1%88%D0%BD%D1%83%D1%8E-
%D1%8F%D1%80%D0%BC%D0%B0%D1%80%D0%BA%D1%83-
%D0%B2%D0%B0%D0%BA%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%B8%D0%B9 
 
http://www.wikihow.com/Organize-a-Successful-Job-Fair 


